

EMBARGO EKONOMI AMERIKA SERIKAT TERHADAP MYANMAR

TAHUN 2007

(The United States Economic Embargo to Myanmar in 2007)

SKRIPSI

Diajukan guna memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Program Studi Ilmu Hubungan Internasional

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta



DIAJUKAN OLEH :

MELATI APRIANI
20050510224

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2009

EMBARGO EKONOMI AMERIKA SERIKAT TERHADAP MYANMAR

TAHUN 2007

(The United States Economic Embargo to Myanmar in 2007)

SKRIPSI

Diajukan guna memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Strata (S1) pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta



DIAJUKAN OLEH :

MELATI APRIANI

20050510224

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2009

LEMBAR PENGESAHAN

EMBARGO EKONOMI AMERIKA SERIKAT TERHADAP MYANMAR

TAHUN 2007

Diajukan Oleh :

MELATI APRIANI
20050510224

Telah dipertahankan serta dinyatakan lulus dan disahkan di depan Tim Penguji
Jurusan Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Pada Hari/Tanggal : Senin/24 Agustus 2009
Pukul : 13.00 WIB
Tempat : Ruang Lab. HI C

Tim Penguji
Ketua

Prof. Dr. H. Bambang Cipto, M.A

Pembimbing

Penguji I

Grace Lestariana W, S.IP, M.Si

Dra. Nur Azizah, M.Si

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamu'alaikum. Wr.Wb

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena hanya berkat rahmat dan hidayah-Nya, Penulisan skripsi ini akhirnya dapat diselesaikan. Salawat dan salam selalu tercurhakan kepada nabi besar Muhammad SAW, beserta keluarga, para sahabat dan seluruh umat islam yang mengikuti ajarannya hingga akhir zaman.

Skripsi yang berjudul “Embargo Ekonomi Amerika Serikat Terhadap Myanmar Tahun 2007” ini ditulis sebagai syarat untuk menyelesaikan studi S1 Jurusan Ilmu Hubungan Internasional di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Penulis berharap dengan penulisan skripsi ini dapat memperkaya literatur dan kajian ilmiah dalam studi Ilmu Hubungan Internasional.

Dari awal hingga akhir pengerjaan skripsi ini, tentunya tidak terlepas dari dukungan dan peran dari berbagai pihak yang telah membantu penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis hendak mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Ir. H. Dasron Hamid, M.Sc selaku Rektor UMY
2. Ibu Siti Muslikhati, S.IP, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik
3. Ibu Grace Lestariana W, S.IP, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu untuk memberikan saran, bantuan dan bimbingan yang sangat berarti dari awal hingga selesainya skripsi ini.

4. Ibu Dra. Nur Azizah, M.Si, selaku Dosen Penguji I yang telah banyak memberikan koreksi dan masukan bagi penulis.
5. Bapak Prof. Dr. H. Bambang Cipto, M.A, selaku Dosen Penguji II yang telah banyak memberikan koreksi pada penulisan skripsi ini.
6. Bapak Ade Ma'ruf Wirasenjaya, S.IP yang telah memberikan banyak masukan kepada penulis.
7. Seluruh dosen Jurusan Ilmu Hubungan Internasional yang telah banyak memberikan ilmu kepada penulis selama perkuliahan berlangsung.
8. Bapak Jumari, selaku staf di Jurusan Hubungan Internasional UMY yang selalu sabar membantu dan memberikan pelayanan terbaik bagi penulis dari awal hingga selesainya skripsi ini.
9. Seluruh pegawai Tata Usaha Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UMY.
10. Teman-teman Jurusan Ilmu Hubungan Internasional angkatan 2005, serta semua pihak yang telah membantu, yang tak bisa disebutkan satu persatu.

Akhirnya, penulis berharap skripsi ini dapat berguna bagi khazanah ilmu pengetahuan sosial, khususnya studi Ilmu Hubungan Internasional. Penulis juga menyadari, sudah tentu skripsi ini memiliki banyak kekurangan, oleh karena itu penulis sangat terbuka dengan segala kritik yang ingin disampaikan.

Wassalamu 'alaikum. Wr.Wb

Yogyakarta, 27 Agustus 2009

Melati Apriani

MOTTO

“Jika masalah bisa diselesaikan, maka tidak perlu cemas. Jika masalah tidak bisa diselesaikan, cemas pun tak berguna.”

(Tibet)

“Dalam Cita Sukmaku, saya seorang Theis, Dalam Cita Politikku, saya seorang Nasionalis. Dalam cita sosialku, saya seorang sosialis.”

(Ir. Soekarno)

“Character cannot be developed in ease and quiet. Only through experience of trial and suffering can the soul be strengthened, vision cleared, ambition inspired, and succes achieved.”

(Helen Keller)

“My will shall shape the future. Whether i fail or succed shall be man’s doing but my own. I am the force; I can clear any obstacle before me or I can be lost in the maze. My choice; My responsibility; Win or Lose, only I hold the key to my destiny.”

(Elaine Maxwell)

“Bermimpilah...!!! Maka Tuhan akan memeluk Mimpi-mimpi mu. Tanpa Mimpi Orang seperti kita akan mati.”

(Andrea Hirata)

PERSEMBAHAN

Ibu dan Ayah

Untuk Setiap Do'a Putih yang tiada henti

Untuk Semua Ketulusan Pengorbanan & Kasih Sayang

yang tak bertepi

Sungguh, tak mampu aku membalas.

Kemuliaan dan ketulusanmu,

membekas dalam setiap langkah-langkahku.

TERIMA KASIH

Alhamdulillah... satu kata yang kuucap berkali-kali ketika aku mampu menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktu yang diharapkan. Sungguh merupakan proses yang begitu melelahkan, namun dengan bermodal Semangat dan keinginan kuat, Finally, aku mampu menyelesaikannya. Selesaiannya Skripsi ini tak lepas dari bantuan, dukungan dan semangat dari berbagai pihak baik langsung maupun tidak. Pada kesempatan ini, saya ingin mengucapkan beberapa patah kata yang mungkin bisa mewakili betapa besarnya rasa terimakasih saya...

Puji syukur setinggi-tingginya kepada Allah SWT, Tuhan pemilik alam semesta yang selalu memberikan rahmat dan nikmat-Nya serta kemudahan yang selalu diberikan. Karena izin-Nya lah skripsi ini dapat diselesaikan. Ini merupakan proses yang cukup melelahkan, namun tanpa semangat, penulisan skripsi ini mungkin belum terselesaikan.

Salawat dan salam kepada sang revolusioner pertaman, Nabi Besar Muhammad SAW yang dengan penuh keikhlasan telah menjadi petunjuk jalan kebenaran bagi umat manusia. Menuntut manusia menuju cahaya terang dari kegelapan dunia

Ibunda Hj. Siti Permay dan Ayahanda H. Amirul Husni.MD, sungguh tak ada kata yang mampu mewakili rasa terimakasihku atas segenap cinta dan do'a yang tiada henti, atas dukungan dan kesabaran dalam membimbing jalan hidupku. Tanpa Support Ibu dan Ayah pula mungkin skripsi ini belum terselesaikan.

Saudara-saudara ku yang selalu memberikan support terbaik dalam hal materil maupun spirituil, Rahmat Permani,SE beserta Istri Aslamiyah,SP, Sholahuddin, Rini Yati, Mustikawati,Skm, dan Hidayatullah. Kalian adalah workaholic yang memberikan banyak inspirasi untukku dalam menjalani waktu ku kemarin, hari ini dan untuk sampai kapanpun. Belum ada yang mampu kuberikan selain sebetuk usaha dalam menaiki anak tangga kehidupan yang aku harap dapat mencapai puncak seperti apa yang kalian harapkan.

Special Thanks to Thauvan Panduantoto. Makasih atas bantuan, dukungan dan semangat dan pengorbanan yang tiada selalu ada untukku serta memberikan aku pengertian bahwa Aku bisa menghadapi setiap tantangan, yang bikin aku tetep semangat walaupun kurang tidur demi selesainya skripsi ini. Walaupun niat kita

buat wisuda bareng ga bisa, gpp ya.. yang penting cepet-cepet pendadaran. Semangat..!!!

I wish to thanks to Rantih, Sahabat yang paling unik. Ketawa bareng, kuliah bareng, magang bareng. Kadang bikin sebel, tapi ga jarang juga bikin aku ketawa dan terharu. Thanks ya udah nemenin aku di detik-detik menjelang kursi panasku,hehehe.... Cepet Nyusul ya Jeunk... biar semakin eksis dimana-mana,hehehe...

Temen HI-D Class, Ajien, Suci, Arul, temen nongkrong, temen ngegosip, temen gila-gilaan (tapi tetep serius ma kuliah). Makasih atas dukungan dan semangat persahabatan dari kalian. Kangen ketawa-ketiwi lagi. Aat, Eki, Ari, Yunus yang selalu menngkoordinir temen2 buat menjalin silaturahmi, thanks ya, tanpa kalian kita ga bakal bisa kumpul-kumpul and seru-seruan. Novi, Salpa,, Melda, anggung, wahyu and buat temen2 yang udah lulus duluan, sukses buat kita semua, semoga persahabatan kita ga lekang oleh waktu dan jarak.

Korps Mahasiswa Hubungan Internasional (KOMAHl), banyak banget ilmu dan pengalaman yang udah aku dapet dari sini. Thanks to Komahiers '05, Tatas, Aci, Lilin, Putri, Pitan, Tusda, Devi, Nisa, Rantih, Baruni, dan semuanya (maaf ga disebutin satu persatu), sebuah pengalaman berharga dapat bekerjasama dengan kalian. Ketika Proker kita sukses, kita bisa ketawa rame-rame, tapi klo ga kita nangis bareng sambil saling ngasih support. Komahiers '03 dan '04 yang udah di Domisioner duluan, makasih buat segala ilmu dan pengalaman yang berharga kalian berikan. Koordinatorku Mas Yudi, Thanks Full ya mas buat segala bimbingan dan pengertiannya. Kalian memberikanku inspirasi yang luar biasa selama periode kepengurusan. Dan Komahiers All Periode, semoga kita tetap bisa bekerjasama lagi dilain kesempatan

Kawan-kawan Forsmad (Forum Study Mahasiswa Yogya). Walaupun kita bareng dalam waktu relatif singkat, tapi diskusi dan aksi yag pernah kita lakukan merupakan pengalaman luar biasa pernah aku dapatkan.

Kos Putri 3 Dara, Wiwid dkk, Mba Nita, Mba Nurul, Mb Roni, Mba Tara, tinggal bareng kalian telah memberikan aku pengalaman untuk memahami karakter dari setiap orang. Tengkyu yah..

Keluarga besar Kos Anugrah, yang selalu nanya kapan selese skripsi, kapan pendadaran, kapan wisuda secara ga langsung bikin aku termotivasi untuk segera selesaikan skripsi ini. Thx ya..

Temen-temen The Elti's yang lucu dan bikin kelas selalu semangat buat masuk kelas. Baru kali ini ada temen-temen kursus kyk kalian. Walopun seharian dibikin capek dengan kesibukan kampus tapi ketika belajar bareng dengan Jokes nya kalian bikin capekku rasanya hilang.

Dan semua pihak yang belum aku sebutkan satu persatu dalam tulisan ini, karena keterbatasan memori dikepala saat ini ditulis, sungguh terimakasih yang tulus yang dapat kusampaikan, entah kapan bisa kubalas. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan kalian.. AMIN...!!!